



PROCOAM Por unas Tarifas de Honorarios para los Arquitectos



EXPOSICIÓN ABIERTA DE LA OBRA DE COLEGIADOS

Bajo el nombre de La Arquitectura de los Arquitectos se ha inaugurado la segunda edición de esta exposición singular, en la que todos los colegiados sin excepción podemos enseñar nuestro trabajo. La única condición es que se trate de obra realizada, cualquiera sea su uso o escala.

De 60 participantes en 2022, primera edición realizada a propuesta de **PROCOAM** y gracias al apoyo de la Junta de Gobierno, la exposición de este año ha subido a 101 participantes.

Restauración, Infraestructuras, Arquitectura efímera, Arquitectura interior en locales, edificios de viviendas y de oficinas, Viviendas unifamiliares, Vivienda colectiva, Oficinas, Hoteles, Equipamiento Cultural y Educativo,

De compañeros recién salidos de las Escuelas hasta veteranos reconocidos, todos comparten este espacio que es una verdadera fiesta que celebra lo que somos: Arquitectos.

Esta exposición encaja como anillo al dedo en lo que **PROCOAM** entiende que ha de ser el Colegio. Una asociación de arquitectos en la que todos tenemos voz, todas las voces son valiosas. En suma, un colegio de todos los arquitectos de Madrid.

